

## Vorwort

*“Wer stehen bleibt, geht rückwärts!”* Dieses Zitat hat uns heuer dazu inspiriert, unsere altgediente Zeitschrift E&T-Info in den wohlverdienten Ruhestand zu schicken und euch mit einem völlig neuen Format - dem BMET Kompakt - zu überraschen.

Das Jahr 2017 brachte aber abgesehen davon noch weitere Neuerungen mit sich. Welche das sind, und weitere aktuelle Themen rund um dein Studium haben wir in den folgenden Zeilen kurz zusammengefasst.

Das wichtigste zuerst: Mit den ÖH-Wahlen im Mai 2017 hat auch der Vorsitz bei uns gewechselt. In diesem Sinne wollen wir uns bei Stefan Schweighofer, Christian Richter und Thomas Forster für ihre Arbeit in den letzten 2 Jahren bedanken.

Den Anfang des letzten Sommersemesters bildete die mittlerweile schon traditionelle BAKK::MAS, welche nun bereits ihr 5-jähriges Bestehen feiern darf. Da sie mittlerweile schon fixer Bestandteil unseres Veranstaltungskalenders ist, werden wir natürlich auch heuer keine Mühen scheuen, dieses Event für euch auf die Beine zu stellen.

Abgesehen davon waren wir auch fleißig am Netzwerken und konnten so die human.technology styria (den steirischen Medizintechnik-Cluster) als Partner gewinnen. Unter dem Projektnamen ff4s - fast forward for students, gabs dazu bereits Exkursionen und weitere diverse Veranstaltungen.

Des Weiteren waren wir im Juni auch erstmals an der KOMET, der Konferenz der Medizintechnik-Fachschaften, vertreten, die dieses mal in Tübingen stattfand. Dort hatten wir die Gelegenheit, unseren deutschen Kollegen auf die Finger zu schauen.

Den Abschluss des Sommersemesters bildete letztendlich das Grillfest, welches wir wieder gemeinsam mit den Kollegen der STV Maschinenbau organisiert haben.

Das Wintersemester hat für uns wie gewohnt mit den Welcome Days und dem Erstsemestrigentutorium begonnen. Und auch hier gab es Neuerungen. So organisierten wir zum Abschluss des Tutoriums gemeinsam mit den Erstsemestrigentutoren die 1. ES-Olympiade, welche ein voller Erfolg war. Wir ließen auch zum ersten Mal Erstsemestrigentutoren in Kooperation mit uns den Glühweinstand organisieren und unser Mut wurden belohnt. Erfolg auf voller Linie, ein großer Dank an unsere fleißigen Erstis!

Aber auch abseits der Feste und Veranstaltungen haben wir uns nicht auf die faule Haut gelegt. So sind wir an der Arbeit am neuen Elektrotechnik Master-Curriculum in der Studienkommission beteiligt, das frühestens Herbst 2019 fertiggestellt werden soll.

Falls auch du Lust hast, einmal einen Beitrag für das BMET-Kompakt zu schreiben oder bei der Studientvertretung mitzumachen, komm einfach in eine unserer Sprechstunden oder zu unseren Sitzungen. Nähere Informationen findest du auf unserer Homepage oder auf Facebook.

An dieser Stelle möchten wir noch allen fleißigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der beiden Studientvertretungen für ihre Arbeit und das Engagement danken. Nur durch die gute Zusammenarbeit gelingt es, alles Aufgezählte für euch umzusetzen.

Wir wünschen euch allen noch ein gutes und erfolgreiches Sommersemester.

**Viel Spaß beim Lesen!**



**Manuel Natali**



**Stefan Rossmanith**